



El Aeropuerto de Gran Canaria celebra la llegada del pasajero 13 millones

- Es la primera vez en su historia que alcanza este volumen de viajeros en un año

27 de diciembre de 2017

El Aeropuerto de Gran Canaria ha recibido hoy al pasajero 13 millones, cifra que alcanza por primera vez en un año a lo largo de su historia. De este modo, el Aeropuerto supera el número de pasajeros registrados en 2016, en el que se contabilizaron 12.093.645 millones de viajeros.

Para celebrar este acontecimiento, el director del Aeropuerto, Santiago Martínez-Cava, la delegada del Gobierno en Canarias, Mercedes Roldós, la presidenta del Patronato de Turismo del Cabildo de Gran Canaria, María Inés Jiménez y el responsable de Comunicación y Relaciones Institucionales de Norwegian, Alfons Claver, han dado la bienvenida a la afortunada viajera tras desembarcar en un vuelo operado por esta compañía aérea.

La pasajera, que viajaba con su pareja desde Madrid, aterrizó en el Aeropuerto de Gran Canaria a las 10:41 horas a bordo de un Boeing 737-800 de la compañía Norwegian. Aena obsequió a la viajera con un ramo de flores y la aerolínea con un billete doble de ida y vuelta.

Esta relevante cifra de pasajeros es reflejo de la trayectoria ascendente en cuanto a número de viajeros y operaciones del Aeropuerto de Gran Canaria en sus más de 80 años de historia. Superando los 13 millones de pasajeros en 2017, el Aeropuerto se consolida como el sexto de la red de Aena en volumen de tráfico. En sus instalaciones operan actualmente 59 compañías aéreas que conectan con 141 destinos.